
様式第 1号(第 5条関係) 

 

会 議 概 要 

会議の名称  令和４年度 第１回久喜市内下集会所運営委員会 

開催年月日  令和４年６月２４日（金） 

開始・終了時刻  １３：３０～１４：１０ 

開催場所  久喜市内下集会所  

議長氏名 諏訪りき 

出 席 委 員 (者) 氏 名 
青木真一、青木春夫、飯野純子、夘月杏里、北﨑弥生、 

小野紗花、諏訪晴美、諏訪りき、堰合順子、南雲武 

欠 席 委 員 (者) 氏 名 坂本利至 

説明者の職氏名 
生涯学習課課長補佐兼係長 菊地 俊一 

生涯学習課人権教育係主任 杉本留美子 

事務局職員職氏名 

教 育 長 柿沼 光夫 

生涯学習課主幹 小林 幸司 

 生涯学習課課長補佐兼係長  菊地 俊一 

生涯学習課人権教育係主任  杉本留美子 

会議次第 

○久喜市内下集会所運営委員委嘱式 

1 開式 

2 委嘱書の交付 

3 教育長あいさつ 

4 自己紹介 

5 閉式 

○令和４年度第 1回内下集会所運営委員会 

 1 開会 

 2 正副委員長の選出 

 3 委員長・副委員長あいさつ 

4 議事 

  （1）令和４年度内下集会所事業計画（案）について 

 （2）その他 

 5 閉会 

配布資料 

内下集会所運営員委嘱式及び令和４年度第１回久喜市内下

集会所運営員会次第 

資料１ 内下集会所運営委員会委員名簿 

資料２ 令和４年度内下集会所事業計画（案） 



資料３ 令和４年度内下集会所事業「夏休み仲良し 

クラブ」開催要項（案） 

資料４ 令和４年度「夏休み仲良しクラブ・野外活動」参加

申込書（案） 

資料５ 令和４年度野久喜・内下集会所交流事業寄せ 

植え教室開催要項（案） 

資料６ 寄せ植え教室のご案内 

 

会議の公開又は非公開 公開 

傍聴人数  １人 



様式第 2号(第 5条関係) 

 

審 議 会 等 会 議 録 

発 言 者 ・ 会 議 の て ん 末 ・ 概 要 
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皆さん、こんにちは。 

定刻になりましたので、ただ今から、内下集会所運営委員委

嘱式及び令和４年度第 1 回内下集会所運営委員会を始めさせて

いただきます。 

私は、本日の進行を務めさせていただきます生涯学習課人権

教育係の菊地と申します。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

本日の開催にあたりましては、新型コロナウイルス感染症対

策をとっての開催をしております。座席間の距離の確保、感染

防止パーテーションの設置、そして窓を開けての換気、机と椅

子の消毒、集会所玄関にて皆様の体温測定を実施させていただ

きました。 

以上の対策を取りまして、本日の委員会を開催いたします。

ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

〔資料確認〕 

 

また、資料とは別に傍聴要領、久喜市教育集会所運営委員会 

条例の写し、公職者名簿掲載内容、久喜市の人権教育№12を

配布させていただいております。 

不足しているものがございましたら、おそれ入りますが、事 

務局までお申し出ください。 

 

次に、皆様には、運営委員会において、ご了承をいただきた

いことがございます。 

はじめに、「会議の公開及び傍聴要領」についてでございま

す。本市では、「審議会等の会議の公開に関する条例」に基づ

き、会議は原則公開として、会議の傍聴を認めております。 

この運営委員会も公開しており、会議の内容につきましては、

会議録を作成して公開しております。 

会議録の作成に当たりましては、全文記録方式と、できる限

り全文記録方式に近い形で作成する方式がございます。 

当運営委員会では、できる限り全文記録方式に近い形で事務

局が作成し、委員長及び予め指名された委員 1 名に内容等をご

確認していただいたうえで、会議録に署名をしていただき公開
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柿沼教育長 
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しております。 

そのため、録音をさせていただきますことを予めご了解をい

ただきたいと存じます。 

なお、傍聴者につきましては、お手元の資料のとおり傍聴要

領を定めてございます。定員は１０人でございます。 

最後に、「委員名簿の公開」についてでございますが、本市で

は、公職者名簿を作成しております。 

掲載内容は、職名、氏名、住所、電話番号、任期でございま

す。住所、電話番号については非公開とすることができます。

こちらは、委員になられた方に、掲載内容を表記した「公職者

名簿掲載内容（案）」をご用意させていただきましたので、こち

らに住所、電話番号について公表を「同意する・同意しない」の

いずれかを選択し、会議終了後に事務局までご提出願います。 

 

次に欠席についての報告でございます。 

坂本委員より、欠席する旨の連絡をいただいておりますので、

ご報告申し上げます。 

 

それでは、内下集会所運営委員会委員委嘱式を開式させてい

ただきます。 

はじめに委嘱書の交付でございますが、委員の皆様のお手元

に配置させていただきました。委嘱書につきましては、本来で

あれば教育長から直接手交にて交付させていただくところです

が、コロナウイルス感染防止対策といたしまして、省略させて

いただきます。何卒ご理解くださいますようお願いいたします。 

それでは、次第に従いまして、柿沼光夫教育長からあいさつ

を申し上げます。 

 

〔柿沼教育長あいさつ〕 

 

ありがとうございました。 

ここで、恐縮ではございますが、今回、新たに委員になられ

た方もおりますので、職員を紹介させていただきます。 

 

〔職員自己紹介〕 

 

続きまして、委員の皆様につきましても、青木真一委員より

順番に自己紹介をお願いします。 

 



委員 
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〔委員自己紹介〕 

 

ありがとうございました。これをもちまして、委嘱式を閉式

とさせていただきます。 

 

続きまして次第に従い、令和４年度第１回久喜市内下集会所

運営委員会を開会します。 

はじめに、正副委員長の選出に入らせていただきます。選出

にあたりましては、柿沼教育長を仮議長として進めさせていた

だきたいと思いますがよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

それでは、柿沼教育長、よろしくお願いします。 

 

それでは、委員長、副委員長を選出するまでの間、暫時、議長

を務めさせていただきます。皆様のご協力をお願い申し上げま

す。 

久喜市教育集会所運営委員会条例第 6条第 1項の規定により

まして、「委員会に委員長 1人及び副委員 1名を置き、委員の

互選により定める。」ことになっております。 

それでは、まず委員長の選出につきまして、どなたか立候補、

もしくは推薦がございましたらお願いいたします。 

 

ないようでしたら、事務局に案があるようなので、その案を 

発表させていただきます。 

 では、事務局より提案をお願いします。 

 

事務局案を申し上げます。 

委員長には、平成３０年度第１回運営委員会から委員長をお

願いしております諏訪りき委員を提案いたします。 

 

諏訪りき委員にお願いしてはどうかという案ですが、いかが

でしょうか。 

 

（異議なし） 

 

それでは、委員長は諏訪りき委員にお願いします。 

続いて、副委員長について、どなたか立候補、もしくは推薦
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諏訪りき委員長 
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諏訪晴美副委員長 
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がございましたらお願いします。 

 

ないようでしたら、事務局に案があるようなので、その案を 

発表させていただきます。 

 

事務局案を申し上げます。 

副委員長には、平成３０年度第１回運営委員会から副委員長

をお願いしております諏訪晴美委員を提案いたします。 

 

諏訪晴美委員にお願いしてはどうかという案ですか、いかが

でしょうか。 

 

（異議なし） 

 

それでは、委員長は諏訪晴美委員にお願いします。 

 

皆様のご協力をいただきまして、正副委員長を選出すること

ができましたので、これをもちまして、仮議長の任を解かせて

いただきます。ご協力ありがとうございました。 

 

ありがとうございました。 

それでは、正副委員長が決まりましたので、委員長は席をお

移りいただきたいと存じます。 

 

 新しく委員長、副委員長になられたお二人から、就任のごあ

いさつをいただきたいと存じます。 

 初めに諏訪りき委員長、よろしくお願い申し上げます。 

 

〔委員長あいさつ〕 

 

続きまして、諏訪晴美副委員長、よろしくお願い申し上げま

す。 

 

〔副委員長あいさつ〕 

 

ありがとうございました。 

これより、議事に入りたいと思います。 

なお、議事の進行につきましては、久喜市教育集会所運営委

員会条例第６条第２項の規定によりまして、諏訪委員長にお願



 

 

議長（委員長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（杉本） 

 

議長（委員長） 

 

 

 

 

 

 

事務局（杉本） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（委員長） 

 

 

 

 

いいたします。 

 

それでは、皆様方のご協力をいただきまして、議長を務めさ

せていただきます。 

本日の議事録署名委員の指名でございますが、委員長の他に

１名となっております。 

名簿順になりますので、今回は青木真一委員にお願いいたし

ます。 

それでは、議事に入りたいと思います。 

議事（１）の「令和４年度内下集会所事業計画（案）につい

て」を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

 

〔事務局説明〕 

 

ありがとうございました。それでは「令和４年度内下集会所

事業計画（案）について」の質問をお受けいたします。質問のあ

る委員は挙手をお願いします。 

 

無いようでしたら、議事（２）の「その他」に入ります。 

 事務局の説明を求めます。 

 

お配りしました「久喜市の社会人教育№１２」をご覧くださ

い。令和３年度に、生涯学習課人権教育係が実施した研修会や

各集会所事業等をまとめた冊子になります。表紙をめくってい

ただき、目次をご覧ください。P１から P１７までが久喜市 PTA

人権教育研修会の概要及び受講者のアンケートになります。P

１８から P２０までが久喜市教育集会所における取組みになり

ます。P２１、２２が様々な人権問題の概要を載せています。

新型コロナウイルス感染症の影響により、久喜市社会人権教育

指導者養成講座や、集会所事業の一部などが中止となっており

ますが、実施した研修や講座等につきましては、掲載しており

ますので、後程ご覧いただければと思います。以上です。 

 

ありがとうございました。ただいまの説明について、質問を

お受けいたします。 

ありませんか。 

それでは、他に説明はありますか。 
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私の方から 2点ほど説明させていただきます。 

現在、教育委員会では「第３期久喜市教育振興基本計画」の

策定を行っているところです。 

このことにつきまして、少しお時間をいただき、ご説明させ

ていただきます。 

はじめに、教育振興基本計画とは、教育基本法第１７条第２

項に基づく、本市における教育の振興のための施策に関する基

本的な計画でございます。 

これまでに、平成２５年に第１期計画、平成３０年に第２期

計画を策定しており、現行の第２期計画の計画期間は令和４年

度末に終了でございます。 

これに伴い、その後の計画としまして、令和５年度を初年度

とした５年間、令和９年度までについて、現在、第３期計画の

策定を行っているところです。 

第３期計画の策定では、教育を取り巻く社会の動向や、現在

同時期の策定を進めております久喜市総合振興計画を踏まえ、

また、国や県の第３期教育振興基本計画を参考にして、中長期

的な視点に立って、基本理念、基本方針、基本目標、施策等を示

すものです。 

第３期計画案にも、教育集会所に関する事項の記載がありま

すので、現時点の内容を申し上げます。 

基本目標１「互いを認め合い一人ひとりの人権を尊重する」

の施策２「学校・家庭・地域等における人権教育を推進します」

に記載しており、そのなかの項目の「施策の方向性」において

「教育集会所の集約化を図るとともに、教育集会所事業として、

児童生徒や成人を対象とした各種教室・講座、地域交流事業等

を充実させ、地域住民の人権意識の高揚、地域住民相互の交流

を推進します。」という表現となっております。また、主な取組

みの指標を設けております。 

現在は、先ほども申し上げましたが、計画の策定中でござい

まして、今後、計画案に対する市民意見提出制度、いわゆるパ

ブリックコメントを予定では７月に実施、その後、パブリック

コメントに寄せられた意見等を踏まえ、策定委員会の答申、教

育委員会定例会、市議会を経て、１２月に計画策定を現時点で

は予定しております。 

以上が、教育振興基本計画案の策定に関する説明でございま

す。 

 

もう１点ですが、昨年度 3 月の運営委員会でもご説明いたし
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ましたが、こちらの内下集会所は、令和 5 年度を目途に解体工

事を考えております。今年度の予算では、内下集会所の解体工

事設計業務に取組む予定になっています。 

公共施設個別計画に基づき、除却に向けて進めてまいります

が、運営委員会や地域の方への説明をしてまいりたいと考えて

おりますので、よろしくお願いいたします。 

 

ありがとうございました。ただいまの説明について、質問を

お受けいたします。 

無いようでしたら、本日予定されておりましたすべての議事

が終了いたしましたので、これで議長の任を解かせていただき

ます。ご協力ありがとうございました。 

 

ありがとうございました。 

それでは、閉会にあたり、諏訪晴美副委員長から閉会のこと

ばをお願いいたします。 

 

 〔副委員長閉会のあいさつ〕 

 

 本日は、大変お忙しい中、ありがとうございました。 

 

会議のてん末・概要に相違ないことを証明するためにここに署名する。(注) 

 令和４年７月２１日    

 

               委 員 長  諏訪 りき        

        

               署名委員  青木 真一        

 

 


